



La compañía completa su equipo de gestión de cara al desarrollo del Plan Estratégico 2001-2003

TELEPIZZA NOMBRA A FERNANDO ZAPATER NUEVO CONSEJERO Y DIRECTOR GENERAL

El Consejo de Administración de TelePizza, reunido el pasado siete de mayo, ha nombrado a Fernando Zapater nuevo Consejero y Director General del Grupo.

Fernando Zapater se incorpora a TelePizza procedente del Grupo Azkar, compañía en la que ocupaba el puesto de Director General.

Nacido en 1950, Fernando Zapater es Ingeniero Industrial por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid y MBA del IESE.

En su actividad profesional más reciente cabe destacar su responsabilidad como Consejero Delegado de B.P. Solar España S.A., filial del Grupo British Petroleum, compañía que creó y dirigió desde sus orígenes, desarrollando mercados tanto en España como en Sudamérica. Posteriormente, asumió la Dirección General del Grupo de Empresas BH, incluyendo bajo su responsabilidad tanto la gestión en el área nacional como en las empresas filiales del Grupo en el extranjero.

En febrero de 1996, Fernando Zapater se incorpora al Grupo Uralita, asumiendo, entre otros, el cargo de Consejero Delegado de Uralita Comercial y la Dirección de la División de Cubiertas del Grupo, responsabilidad ésta que desempeñó hasta su posterior incorporación al Grupo Azkar.

Con este nombramiento, TelePizza completa la reorganización acometida con el objeto de afrontar el desarrollo del Plan Estratégico 2001-2003 y dotarse de una estructura más operativa y flexible, basada en las tres unidades básicas de negocio: División de Servicio a Domicilio, División de Restauración y División de Logística, Aprovisionamiento y Fabricación, las cuales estarán bajo la responsabilidad del nuevo Consejero y Director General.

Madrid, 9 de Mayo de 2001